

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pelaksanaan Kurikulum 2013 Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa di SMA Negeri Lubuk Pakam Kabupaten Deli Serdang”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Amser Simanjuntak, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran motivasi dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, dan Bapak Drs. Jasmidi, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dr. Iis Siti Jahro, M.Si selaku dosen penasehat akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Badarudin Tarigan, M.Pd selaku Kepala Sekolah di SMA Negeri 1 Lubuk Pakam serta kepada Bapak Drs. H.Ramlan, M.Pd selaku kepala sekolah di SMA Negeri 2 Lubuk Pakam. Juga kepada guru – guru Kimia baik di SMA Negeri 1 Lubuk Pakam maupun di SMA Negeri 2 Lubuk Pakam yang telah bersedia mendampingi dan membantu penulis selama berlangsungnya penelitian dan terimakasih kepada seluruh siswa – siswi di SMA Negeri 1 Lubuk Pakam dan SMA Negeri 2 Lubuk Pakam yang jug bersedia membantu dalam proses penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua saya, yaitu ayahanda Rusli Telaumbanua dan ibunda Yuliba Lahagu yang telah banyak mencururkan keringat dan rela berkorban demi menyekolahkan penulis

dan selalu mendoakan penulis sehingga dapat memperoleh gelar sarjana. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Kak Meta Sumbayak yang telah membantu dan memotivasi penulis dalam penyusunan skripsi ini. Juga kepada Bang Agus Emanuel Mendrofa yang selalu memberi dukungan serta semangat kepada penulis, hingga selesainya skripsi ini.

Terimakasih buat teman seperjuangan Meriandani Sebayang, dan Piter Marbun yang selalu ada dan setia membantu penulis dari awal penyusunan sampai selesainya penulisan skripsi. Juga terimakasih kepada teman - teman Pendidikan Kimia 2010 B yang telah memberi warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, dan memberikan kebahagiaan selama 4 tahun bersama – sama menimba ilmu di Universitas Negeri Medan. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada teman - teman dan adik penulis di Kost Tobanauli (Wawan Sembiring, Andre Panjaitan, Julita Silaban, Junika Saragih, Delvi Boru Topu, Wisa Silalahi dan lasbe Tumangger) dan terlebih – lebih buat sahabatku Harati Elfrida Sihombing, Lisnawati Simatupang yang telah rela memebri waktunya unuk membantu penulis serta memotivasi penulis selama penyusunan skripsi ini. Tidak lupa juga penulis ucapkan terimakasih kepada Ikatan Keluarga Besar Kristen Kimia yang telah menjadi keluarga bagi penulis dalam suka dan duka, serta banyak mengajarkan penulis arti sebuah komitmen dan pentingnya sebuah pelayanan selain kuliah. Dan seluruh teman - teman yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapakan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Penulis

Wanri Et Vince Telaumbanua